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土屋 秀明さん
元市議会議員

旭
日
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章

　平成22年から令和４年
までの３期12年にわたり
市議会議員として、その間
には議長、副議長も務めら
れるなど、社会基盤の整備
や生活環境の充実に尽力さ
れ、市勢伸展に多大に貢献
されました。

西島 昇さん
元裾野市消防司令

瑞
宝
単
光
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　昭和48年から42年間の
長きにわたり、消防職員と
して住民の生命、身体及び
財産を火災等の災害から防
御するとともに、予防業務、
救急業務等幅広く業務に精
励し、消防力の強化、充実
に尽力されました。

秋 の 叙 勲

一般会計補正予算（第7回）
　既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ
3,200万円を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ
210億5,000万円としました。

●土木費（2,150万円）
　特定防衛施設周辺整備調整交付金の確定に伴う
事業費の見直しにより増額します。

●教育費（1,000万円）
　寄附により小中学校管理運営費の需用費及び備
品購入費を増加します。

議案
●建設工事請負契約の締結について
　市道１-５号線道路災害復旧工事の契約を締結する
ことが可決されました。

��市議会第３回臨時会　（10月27日）

カメラ片手に市内を取材、２日間にわたり記者体験 (11月１·２日 )

職場体験リポート

　相手の話を一度で聞き取り、聞き取った内容を記
事にすることや、取材相手の気持ちを引き出すこと
がとても難しかったです。保育
園の取材は、自分の小さかった
ころを思い出し楽しく取材でき
ました。職場には様々な工夫が
あり多くのことを学ぶ
ことができ、貴重な体
験でした。

　職場体験というと少し怖いイメージがありました。
でも実際に体験してみると、いろんな人に会って、
いろんな場所へ行って取材して、
楽しい２日間でした。写真の撮
影は、｢どこ撮ろうか」すごく
考えました。取材したことを文
章に書くこと、残すこ
とは思った以上に大変
でした。

北口 心菜さん
(富岡中２年)

小野 真瑚さん
(富岡中２年)

市公式Facebookで
詳しく報告しています

中学生
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